

СОДЕРЖАНИЕ

Номер 9, 2011

Юридическая техника как социальный феномен в условиях модернизации <i>С.В. Поленина</i>	5
Механизм правового регулирования в таможенной сфере <i>Г.В. Матвиенко</i>	15

ДИСКУССИИ И ОБСУЖДЕНИЯ

Частная собственность и природа <i>М.М. Бринчук</i>	24
--	----

СУД, ПРОКУРАТУРА, АДВОКАТУРА

О совершенствовании положений Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях, касающихся пересмотра постановлений и решений по делам об административных правонарушениях (По материалам Верховного Суда Российской Федерации) <i>Н.Г. Салищева, А.Ю. Якимов</i>	34
--	----

АГРАРНОЕ И ЗЕМЕЛЬНОЕ ПРАВО

Правовое обеспечение публичного интереса при регулировании земельных отношений <i>Г.Л. Землякова, Н.Н. Мельников, О.А. Самончик, В.В. Устюкова</i>	45
---	----

УКРЕПЛЕНИЕ ЗАКОННОСТИ И БОРЬБА С ПРЕСТУПНОСТЬЮ

Сравнительно-правовая характеристика полицейского надзора за поведением лиц, освобожденных из мест лишения свободы, по российскому и зарубежному законодательству <i>О.И. Бекетов, А.Д. Майле, Н.Л. Редько</i>	57
---	----

ПРАВО И МЕЖДУНАРОДНЫЕ ОТНОШЕНИЯ

Место и роль Международного суда в современном миропорядке <i>Р.А. Каламкарян</i>	69
Преследование международных преступлений: универсальная юрисдикция против дипломатического иммунитета <i>Н.А. Сафаров</i>	81

ЗА РУБЕЖОМ

Общественное мнение и законотворчество: канадские подходы <i>С.В. Кабышев</i>	93
--	----

НАУЧНЫЕ СООБЩЕНИЯ

Коллегиальное рассмотрение дел в арбитражных судах России <i>Т.И. Отческа, Н.В. Климина</i>	97
Правовое регулирование безопасности недропользования <i>И.Н. Козьяков</i>	101

Трибуна молодых ученых

Политико-правовая роль наказов избирателей в истории России

Л.В. Лукьянчикова

106

НАУЧНАЯ ЖИЗНЬ

Правовые основы формирования гражданского общества в современной России
(Обзор материалов Всероссийского научно-практического “круглого стола”)

А.В. Малько, К.А. Струсь

112

КРИТИКА И БИБЛИОГРАФИЯ

История и право: поиск оптимального сочетания

М.А. Бабкин. Священство и Царство (Россия, начало XX в. – 1918 г.). Исследования и материалы

В.Н. Галузо

122

Новое исследование по истории государства и права России. М.А. Приходько. Особенности структурной организации центральных государственных учреждений в России в 1-й трети XIX века

И.А. Исаев

125

ПЕРСОНАЛИИ

К 70-летию доктора юридических наук, профессора, заслуженного деятеля науки РФ Владимира Михайловича Сырых

В.Е. Рубаник, С.А. Рубаник

127

Сдано в набор 20.06.2011 г.	Подписано в печать 21.07.2011 г.	Формат бумаги 60 × 88 ¹ / ₈		
Офсетная печать	Усл.печ.л. 16.0	Усл.кр.-отт. 18.8 тыс.	Уч.-изд.л. 16.1	Бум.л. 8.0
	Тираж 1141 экз.	Зак. 1616		

Свидетельство о регистрации № 0110145 от 4.02.1993 г.
в Министерстве печати и информации Российской Федерации
Учредители: Российская академия наук, Институт государства и права РАН

Издатель: Российская академия наук. Издательство “Наука”, 117997 Москва, Профсоюзная ул., 90
Оригинал-макет подготовлен АИЦ “Наука” РАН
Отпечатано в ППП «Типография “Наука”», 121099 Москва, Шубинский пер., 6

CONTENTS

Number 9, 2011

Juridical technique as a social phenomena under the conditions of modernization <i>S.V. Polenina</i>	5
The mechanism of legal regulation in the field of customs <i>G.V. Matvienko</i>	15

DISCUSSION AND DEBATES

Private property and nature <i>M.M. Brinchuk</i>	24
---	----

COURT, PROCURATOR'S, OFFICE THE BAR

On improving the provisions of the Russian Code of Administrative Offences on the review of resolutions and decisions in cases dealing with administrative offences (Based on the materials of the Russian Supreme Court) <i>N.G. Salishcheva, A.Yu. Yakimov</i>	34
---	----

AGRARIAN AND LAND LAW

Legal providing of public interest in the regulation of land relations <i>G.I. Zemlyakova, N.N. Mel'nikov, O.A. Samonchik, V.V. Ustyukova</i>	45
--	----

STRENGTHENING OF LEGALITY AND STRUGGLE WITH CRIMINALITY

Comparative- lawful characteristic of police supervision of the behavior of the persons, freed from the places of the deprivation of freedom, according to the Russian and foreign legislation <i>O.I. Beketov, A.D. Maile, N.L. Red'ko</i>	57
--	----

LAW AND INTERNATIONAL RELATIONS

Place and role of International Court in modern world order <i>R.A. Kamlakaryan</i>	69
International persecution against diplomatic immunity <i>N.A. Safarov</i>	81

ABROAD

Public opinion and the law-making: a Canadian approach <i>S.V.Kabyshev</i>	93
---	----

SCIENTIFIC REPORTS

The collegial proceeding in the arbitration courts of Russia <i>T.I. Otcheskaya, N.V. Klimshina</i>	97
Legal regulation of security of the use of natural resources <i>I.N. Koz'yakov</i>	101

TRIBUNE OF YOUNG SCIENTISTS

A political and legal role of orders of electors in history of Russia

L.V. Luk'yanchikova

106

SCIENTIFIC LIFE

The legal fundamentals of forming of civil society in modern Russia
(The All-Russian scientific and practical discussion review)

A.V. Mal'ko, K.A. Strus'

112

CRITICISM AND BIBLIOGRAPHY

History and law: the search for the optimal combination

M.A. Babkin. Priesthood and Kingdom (Russia, the beginning of the 20th century – 1918).
Investigations and materials

V.N. Galuzo

122

New investigation on history of state and law of Russia

M.A. Prikhod'ko. The structural features of central state institutions in Russia in the 1-st third of the
XIX century

I.A. Isaev

125

PERSONALIA

To the 70-anniversary of the doctor of juridical sciences, the professor, the Honored Scientist of the Russian Federation
Vladimir Mikhaylovich Strykh

V.E. Rubanik, S.A. Rubanik

127
